

NEWS

Transmission d'entreprise

Le groupe genevois Devillard change de mains après 67 ans d'activité

Mar 12.08.2025 - 15:59
par [Alexia Muanza](#)



Le groupe romand Devillard annonce sa transmission interne par Management Buy Out. Deux cadres de l'entreprise, François Pflieger et Luc Schenkel, reprennent la direction, garantissant la continuité de l'entreprise familiale.



(de g. à d.) - Claude Devillard, Luc Schenkel, Marc Devillard et François Pflieger (Source: Devillard)

Le groupe Devillard, spécialiste de longue date dans les domaines de l'impression, puis de la GED et de la cybersécurité en Suisse romande, annonce sa transmission par Management Buy Out, selon un communiqué. La reprise est assurée par deux cadres internes, François Pflieger et Luc Schenkel, qui deviennent co-directeurs généraux et actionnaires majoritaires.

Fondée en 1958 à Genève, l'entreprise familiale compte aujourd'hui environ 120 collaborateurs répartis sur quatre sites en Suisse romande et près de 9'000 clients. Depuis 1987, les frères Claude et Marc Devillard ont conduit une croissance soutenue, faisant de Devillard un leader régional reconnu, selon le communiqué.

Claude et Marc Devillard expliquent avoir privilégié une transmission interne, refusant les offres de grands groupes ou d'investisseurs financiers qui ne correspondaient pas à leur philosophie entrepreneuriale ancrée dans la région. Ils insistent sur le respect des collaborateurs et la continuité du service aux clients.

«Nous sommes heureux de transmettre l'entreprise Devillard à François Pflieger et Luc Schenkel, deux directeurs de confiance qui connaissent parfaitement l'entreprise et ses enjeux», souligne Claude Devillard, désormais président du conseil d'administration.

Pour leur part, François Pflieger et Luc Schenkel se disent honorés de poursuivre l'héritage familial, avec l'ambition de renforcer la position du groupe tout en conservant son ancrage régional et ses valeurs.